Gemeinde sind wir alle!



Unabhängige Wähler Röfingen/Roßhaupten e.V. 1. Vorsitzender Hans Brendle Margaretenstraße 8 89365 Röfingen Telefon: 08222-90180 www.uwrr.de

Erläuterungen zum neuen Logo und Slogan

Kommunal-Politik

lateinisch **communis** – allgemein, gemeinsam griechisch **politiká** – alles, was die Stadt/ Gemeinde betrifft

Der Begriff "Kommunalpolitik" läßt sich mit deutschen Worten wohl am treffendsten so umschreiben: alles, was die Gemeinde betrifft, betrifft uns auch alle!

Daraus leitet sich auch unser Vereins-Slogan ab: Gemeinde sind wir alle!

Was symbolisiert das neue Logo?

Mit der Grundfarbe orange kämpfen wir schon seit 2002 für transparente und gerechte Entscheidungen auf kommunaler Ebene.

UWAR - Wir haben in der Darstellung des Vereinsnamens bewußt auf den Trennungsstrich zwischen den beide "R" verzichtet, da wir keine Trennung der beiden Ortsteile möchten. beide "R" sind uns gleich wichtig und durch die gespiegelte Darstellung der beiden "R" bringen wir zum Ausdruck, dass man inzwischen auch nicht mehr zwischen Roßhaupter und Röfinger Bürger unterscheiden kann. Wir verfolgen in beiden Ortsteilen die gleichen Interessen.

Die **Puzzle-Teile**, die unseren Schriftzug inzwischen begleiten, symbolisieren unsere Einstellung zur Kommunalpolitik: Eine ganzheitliche Betrachtungsweise bei Gemeindeangelegenheiten und das Bestreben, Entscheidungen so zu treffen, dass ein harmonisches Ganzes dabei entsteht. (Puzzle-Teile lassen sich auch nicht eben mal so zurecht schneiden und mit Gewalt einpassen).

Verschiedene Farben der Puzzle-Teile bringen dabei zum Ausdruck, dass sich unsere Gemeinderäte nicht von einem Fraktionszwang leiten lassen, sondern nur ihrem Gewissen alleine unterstellt sind.

Nein – auch wir beherrschen nicht die Kunst, es allen gleich Recht zu machen. Aber bei uns findet jede Meinung ein offenes Ohr und wird nach Möglichkeit bei Entscheidungsfindungen berücksichtigt.